

「共感、礼儀、挑戦」

- ・笑顔があふれる明るい学校
- ・礼儀正しく秩序ある学校
- ・地域に深く信頼される学校

さざんか

学校だより 第7号
三豊市立笠田小学校
令和6年10月17日



がんばる笠田っ子がいっぱい！



10月も半ばを迎え、早くも今年度の折り返しの時期を過ぎました。日中も少し涼しくなり、学習や運動に絶好の季節となりました。先日、先生方と最近の笠田っ子のがんばりについて話し合いました。以下、先生方や私が見つけた最近の笠田っ子のがんばりを少し紹介します。どの子も、本校の目標である「進んで行動する 心豊かでたくましい子」を実現している、とってもすばらしい皆さんです。

休み時間に運動場の草をぬく子、目標をもって陸上練習に参加する子、自分が使ったのではないのにトイレのサンダルを揃える子、便器を一生懸命に磨く子、あいさつ運動に自主的に参加する子、廊下で出会ったときにあいさつしてくれる子、ペア学年の子に読み聞かせをする子、友だちに学習のアドバイスをする子、自主学習を毎日続けている子、時間をかけて自主学習に取り組む子、外遊びに誘ってあげる子、他学年の子と一緒に遊ぶ子、落ちているごみを拾う子、欠席した友だちの係の仕事を行う子、しまい忘れていたボールを片付ける子…、自主的に励む子らの顔はキラキラと輝いています。これらのがんばりは、「笠田の花」に書かれたりしていますが、大切なのは、誰かに評価されることを望むのではなく、自らの意思で「誰かの役に立ちたい。自分を高めたい。」と、思って行動することです。「自分の心を磨く」ことは、自分にしかできないことだと思います。美しい心が学校中に広がっていくことを願っています。12月には、2学期中の「やればできた」を紹介する予定です。



＜休み時間の草ぬき＞

10月27日の防災訓練、11月16日の学習発表会でのご来校をお願いいたします。

現在の自主学習ノートの全校生の合計は、「206冊」です。2学期になり1学期よりもペースが上がってきて、笠田っ子が私に終了した自主学習ノートを持ってこる日が、なんと6日間も続きました。これは今までの最高日数です。時間をつくり出すことは難しいことだと思いますが、それを実行する笠田っ子がいます。すばらしいがんばりです。



11月の予定

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
					豊中町文化祭 2日(土)・3日(日) ※ 児童の作品が展示されます。	県陸上記録会 (6年)
3 文化の日 県陸上記録会(5年)	4 振替休日	5 ○集団登校 ・シェイクアウト10:00	6 ・研究授業⑤(2年) ◆集団下校 14:45	7 ・委員会活動 ⑥	8 ・研究授業⑤(3年) ◆3年下校 14:40	9 県陸上記録会
10	11 ○集団登校	12 ・学習発表会予行①②	13 ・研究発表会に参加(職員) ◆集団下校 13:05	14 ・月曜時間割	15 学習発表会 9:00~11:20 集団下校 13:40~ (お弁当)	16
17	18 振替休業日	19 ○集団登校 ・自主学習がんばり週間(~25日)	20 ◆集団下校 14:45	21 ・クラブ⑥	22 □全校集会(表彰) ・スクールカウンセラー来校	23 勤労感謝の日
24	25 ○集団登校 ■学費等口座振替日 ・すこやか調べ(~30日)	26	27 ・自主学習ノート展(各学年で) ・みんなで遊ぼうデー ◆集団下校 14:45	28 ・代表委員会⑥	29 ・脱穀⑤⑥(5年) ・PTA役員会 19:00~	30
12月の主な予定 ○持久走記録会 10日(火)※予備日 12日(木) ○個人懇談会 13:30~ 20日(金)・23日(月) ○終業式 24日(火)						

変更する場合があります。ご了承ください。



草ぬきボランティア



9月27日(金)の昼休み、101名が自主的に参加してくれました。まだ暑い中でしたが、皆さんのがんばりで運動場が美しくなりました。「明日もする」という頼もしい声も聞かれました。協働っていいですね。



修学旅行(6年生)

9月24日(水)、25日(木)、ようやく暑さが弱まった中、6年生が奈良・京都への修学旅行を経験することができました。1日目の法隆寺では、建立に関する経緯などを学び、奈良公園内では、仏教文化の歴史などを学び、清水寺では、舞台の高さを実感することができました。2日目の友禅染体験では、日本の伝統工芸に親しみを感じ、鹿苑寺金閣では、その歴史的価値を学ぶことができました。映画村の集団活動では、全員が楽しめるように班内で話し合い、有意義な時間を過ごすことができました。また、バスの中やホテルでも互いを思いやりながら楽しく過ごせました。最高の思い出が増えたことと思います。今回の経験をいかし、今後さらに協力し合い、よい学校に導くよきリーダーとなってくれることでしょう。以下、2日間の様子の一部を紹介します。

【1日目】 学校 → 法隆寺 → 奈良公園(東大寺など) → 清水寺 → ホテル



【2日目】 ホテル → 友禅染体験 → 鹿苑寺金閣 → 映画村 → 学校



要請による学校訪問

10月9日(水)、教育委員会の皆様に授業を参観していただきました。「子どもたちと先生方の笑顔が溢れる温かい雰囲気の中で、いきいきと学び合う姿をたくさん見ることができました。意欲的に学んでいる子が多いですね。」
「保護者の皆さんの奉仕活動により、校庭や運動場がきれいですね。」と、称賛の言葉をいただきました。



三観地区陸上記録会(5・6年生)

10月10日(木)、26名の5・6年生が、学校代表として出場しました。練習の成果を発揮し、自己ベスト記録を樹立したり、入賞して県大会の出場資格を得たりする児童もいました。残念ながら出場できなかった皆さんも一生懸命に練習に参加していました。そのことが何よりも素晴らしいです。



色別なかよし活動

10月16日(水)、児童会役員の進行で、全校生による交流活動が行われました。活動の中で、特に同じ班の異学年の子と楽しくふれあうことができました。

